

Inversionistas globales ven esperanza en China (El Financiero 05/03/09)

Inversionistas globales ven esperanza en China (El Financiero 05/03/09)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves, 5 de marzo de 2009 Duplicará su plan de estímulo económico. Pese al pesimismo del informe del Beige Book sobre la contracción de la producción en EU, las esperanzas de que China pueda encabezar una recuperación económica mundial originaron un importante impulso en Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores, tras caer a mínimos de 12 años y de octubre, respectivamente, en sesiones pasadas. Asimismo, el peso logró hilar su segunda sesión de ganancias frente al dólar, apoyado en la menor aversión al riesgo. China reveló que su Índice de Gestores de Compras en el sector manufacturero aumentó en febrero a 49 desde el rango de 45.3 puntos en enero. Se trata del tercer incremento mensual consecutivo, lo que contribuyó a aumentar las esperanzas de que la economía china se está estabilizando. Además, el primer ministro chino, Wen Jiabao, podría anunciar hoy un aumento al doble del actual paquete de estímulo económico de 585 mil millones de dólares durante el inicio del periodo de sesiones del Congreso Popular Nacional. El Dow Jones subió 2.23 por ciento y se quedó a las puertas de los siete mil puntos. El Standard & Poor's 500 ganó 2.38 por ciento y recuperó el soporte de los 700 enteros; mientras que el tecnológico Nasdaq avanzó 2.48 por ciento. Repunte en México El mercado accionario mexicano amplió las ganancias que mostró desde el cierre de la sesión previa, siguiendo el comportamiento de los mercados financieros globales. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) finalizó la jornada con un avance de 731.71 puntos, equivalente a una ganancia de 4.28, con lo que registró su mayor avance en términos porcentuales en casi tres meses, ubicándose en las 17 mil 824.96 unidades. Mientras, la cotización del dólar spot frente al peso cerró en 15.2000, una apreciación de la moneda mexicana de 13.85 centavos. Los precios del petróleo WTI subieron, para cerrar en un máximo de casi cinco semanas, a 45.38 dólares el barril del hidrocarburo, un avance de 8.9 por ciento. En tanto, la mezcla mexicana se encareció 5.66 por ciento, a 40.31 dólares.